

久高 だより

誠実 思いやりの心を培い、誠実に生きたる

叡智 物事の本質を見通す知性、教養を身に付け

気魄 身体を鍛え、旺盛な精神力を培う



久高生(1年生)

ビフォー → アフター

新入生に入学前のイメージと入ってから実感したことをインタビューしました。休校期間もありましたが、立派に久高生としてがんばっている先輩達です。

久高の魅力 北島 優衣 (三国中)

Before
修学旅行が楽しみ!



After
久高生は勉強だけでなく、部活動や行事にも全力で取り組んでいます。きつくて大変なことも友人や先輩と高め合いながら乗り越えていくことができます。

授業 川原 陽葉 (八女西中)

Before
静かにおとなしく聞くだけのイメージ。先生も生徒も「バリバリ勉強」しているイメージ。



After
先生の質問に対して皆が話し合いながら活発に意見をすることが多い。話し合いやすい雰囲気があります。発言ができると理解が深まりますよ。

課外 小篠 愛斗 (歴木中)

Before
高校生のイメージは勉強ばかり、遊べない、きつい重たいイメージ。特に課外については、私は大牟田から通うので、朝早くからの電車通学で大変そう。



After
現在の生活は中学生のころから大きく変わりました。高校からは課外が始まることによって朝早く起きないといけないし、授業が1コマ増えた感じで正直きついと思うことも。しかし、課外での学習は実力アップに直結していると感じます。朝早いのはきついですが、久留米高校にはともに乗り越えていける仲間がたくさんいます。

課題 今村 太郎 (宝城中)

Before
久留米高校は課題(宿題)が多い…忙しくてきついのでは?



After
課題は中学校の時よりも多いが、何をすべきかが明確で、自分から進んで勉強することができます。課題の内容をしっかり押さえていたらテストでの得点に結びつきました。終わった時の達成感は大きいし、成績に表れて嬉しかったです。忙しさはあるが、隙間時間をうまく使えるようになって充実しています。久留米高校への進学を考えている人、国公立大学への進学率が高く、先生方が丁寧なので進路目標に向かって頑張ることができますよ!

通学 篠崎 佑夏 (良山中)

Before 自転車通学をしていて、電車通学のイメージがわからないが、久留米高校は毎日朝早くに満員電車で通学しているイメージ。



After
久大本線の久留米高校前駅は学校のすぐ近くにあり、街灯もあるので夕方暗くなっても安心。通学時間が短縮され、車内で座席に座れるので楽です。通学時間は小テストの勉強に使ってます。

久高の先輩 安部 拓磨 (大原中)

Before 高校生になると上下関係が厳しくなる。怒鳴られたりするかも…



After
上下関係は大切です、礼儀が学べています。しかし、先輩たちはとてもフレンドリーで優しいし、話しかけやすい。部活の先輩達によく部活や試験のことなどアドバイスをもらってます。